

*Los detenidos, de nacionalidad rumana y entre los que se encuentra un menor, actuaban preferentemente en el Vallès y el Maresme*

## Desarticulada una banda de 'silenciosos' a la que se imputan 66 robos

JOSEP MAS

Agentes de los Mossos d'Esquadra del Área Territorial de Investigación de la Región Metropolitana Norte, con sede en Granollers, han desmantelado una banda organizada de delincuentes de los conocidos «ladrones silenciosos», a los que se supone la autoría de por lo menos 66 delitos, cometidos especialmente en las comarcas del Vallès y el Maresme, además de otras incursiones en las del Barcelonès, Osona y Baix Llobregat.

La policía ha tardado medio año desde que inició sus investigaciones en conseguir la identificación y desarticulación de la banda formada por seis personas de nacionalidad rumana y entre las que se encuentra un menor de edad. Según la información facilitada

por los Mossos d'Esquadra, los detenidos mayores de edad son **Ion R.** y **Marian S.**, ambos de 19 años de edad y **Lucy S.**, de 21 años. Los tres están acusados como los presuntos autores materiales de los robos, mientras que a otros dos de los detenidos, **Ramona L.**, de 27 años y **Constantin B.**, de 34 se les considera como quienes ejercían labores de soporte y dirección de la banda, además de encargarse de dar salida a los objetos robados del interior de las viviendas que asaltaban, revendiéndolos.

### SECRETO SUMARIAL

Las detenciones se produjeron el pasado mes de junio en Barcelona, después de que los investigadores llevasen a cabo la entrada y registro de las viviendas de los sospechosos y

donde se presumía escondían el material robado. A pesar de ello, la actuación policial no pudo hacerse pública al haber decretado el Juez el secreto de sumario.

Los 66 robos que se les imputan fueron cometidos siempre por el mismo procedimiento. Los delincuentes buscaban viviendas cuyo acceso no les causase dificultades, aprovechando que alguna ventana se encontrase abierta o reventando el frágil marco de las puertas siempre que ello no requiriese de alguna técnica especializada. Su objetivo era el dinero en metálico y objetos valiosos de pequeñas dimensiones, como joyas, aparatos electrónicos, teléfonos móviles... que pudiesen conseguir de forma rápida sin que se diesen cuenta los propietarios de las casas que se encontraban

### CINCO MESES SILENCIADO

*Las detenciones se llevaron a cabo en junio, aunque no pudieron hacerse públicas por haber ordenado el Juez el secreto sumarial*

durmiendo. Un total de 44 robos fueron cometidos en la comarca vecina del Maresme y 19 en el Vallès, mientras que los tres restantes tuvieron por escenario domicilios del Barcelonès, Osona y el Baix Llobregat.

Según el informe de la policía, con la desarticulación de la banda, la incidencia de los robos perpetrados por los «silenciosos» en el área metropolitana norte se ha reducido en un 80 por ciento y la investigación continua abierta, no descartándose la detención de otras personas que presuntamente hubiesen colaborado con la red desmantelada. Se sospecha que algunos de ellos podrían haber regresado a su país donde la policía ya ha detenido a uno de ellos, un menor de edad a quien se imputa la autoría material de algunos de los robos.

*Una máquina excavadora que realizaba una zanja para unos cimientos perforó una cañería secundaria*

## Una fuga de gas obliga a cortar la carretera de Palou

JOSEP MAS

Una nueva fuga de gas, provocada accidentalmente por una máquina excavadora, obligaba la tarde del martes de esta semana a cortar la circulación rodada y peatonal por la carretera de El Masnou a Granollers a su paso por Palou.

El nuevo incidente, esta vez considerado como de menor gravedad, se producía poco antes de las cuatro y media de la tarde a la altura del punto kilométrico 13'6 de la carretera BP-5002. Una máquina excavadora que estaba realizando la zanja para la construcción de los cimen-



*Los técnicos de la compañía del gas repararon la avería que no afectó a más clientes que los de la propia vivienda.*

tos de una pared de una casa particular perforó de forma casual la cañería de entrada a dicha vivienda del gas natural. Alertados los servicios de urgencias se desplazaron urgentemente diversos efectivos de la Policía Local y Mossos d'Esquadra, Bomberos, con dos dotaciones de los parques de Granollers y Sabadell, así como técnicos de la compañía Gas Natural que solventaron la fuga en menos de un cuarto de hora, extrangulando primero la cañería perforada y substituyéndola por otra nueva, sin que la incidencia afectase a más abonados que los de la propia vivienda donde se produjo la perforación de la cañería.

La fuga obligó al corte de la circulación por la carretera de Palou que efectivos de la Policía Local se encargaron de desviar por vías alternativas a través del Camí Ral, quedando de nuevo restablecida la normalidad pasados unos tres cuartos de hora.